



Seloncourt le 09 Septembre 2020

Compte Rendu de la commission Développement Economique du lundi 07 Septembre 2020

Début de la séance : 18H00

Objet : Mise en place de la commission Développement Economique

Présents : Christophe Capelli, Catherine Jacquot, Christine Guey, Alain Kmoch

Excusés : Romuald Gadet, Sergio Bee

Monsieur Alain Kmoch préside cette commission en tant que vice-président.

INFORMATIONS DIVERSES

Juin :

1/ Rencontres avec les commerçants du marché hebdomadaire afin de recueillir leurs demandes :

- Manque de visibilité depuis la rue du Général Leclerc,
- Revoir les emplacements en fonction des activités de chacun

RDV avec M. Bulher et M. Capelli :

- Mise en place d'une info permanente sur le panneau d'affichage numérique ainsi qu'un rappel tous les jeudis sur le site Facebook de la ville,
- Pose de panneaux signalétiques / Rue de la fonderie et giratoire devant la pharmacie de M. Fallet.



2/ *Article Est Républicain du 26/06 :



Le marché croît et embellit*

Son saucisson vient d'Auvergne, pour le plus grand plaisir du consommateur.

Le timide marché de Seloncourt est en train de connaître une embellie certaine. Est-ce un effet du déconfinement sanitaire ou des conditions d'implantation des marchands, mais c'est bien visible : des quatre ou cinq bancs initiaux, ils sont maintenant quatorze à essayer de séduire le chaland le vendredi matin. La vaste place Croizat est un lieu idéal de par ses facilités de stationnement et la municipalité est peu gourmande sur les droits de place, surtout à l'année. Ce sont deux bonnes raisons pour que de nouveaux commerçants s'implantent régulièrement, aidés en cela par une fréquentation d'habitues qui affectionne ce rendez-vous en le transformant en dernier salon où l'on cause.

C'est ainsi que maintenant, en plus des produits de salaison, du rôti de poulet, du maraîcher, des vêtements, des articles de mercerie, on trouve des produits régionaux, des fromages, d'autres fruits et légumes, un stand de saucissons variés, des olives, des produits italiens. Tout le monde semble y trouver son compte : le chaland à coup sûr, ravi de cette nouvelle diversité, et les marchands, heureux de cet accueil et d'un chiffre d'affaires qui semble les satisfaire.

Juin / Juillet :

1/ RDV avec M. Maximilien Couqueberg, gérant de l'Intermarché de Seloncourt, particulièrement sensible à l'alimentation des enfants, propose aux différentes classes de la ville, un projet autour des fruits de saison.

Pour exemple, il pourra livrer directement à l'école :

- en septembre du raisin, des pommes
- en décembre ou janvier (suivant vos souhaits) des agrumes
- en mars des fraises
- en juin pêches, cerises, nectarines

Ce projet pourra débuter dès la rentrée de septembre.

2/ Marché du soir le 24/07. Malgré le désistement de plusieurs exposants en toute dernière minute, il régnait une ambiance sympathique avec une dizaine de stands. Bien sûr le manque de restauration sur place à quelque peu entaché la convivialité mais au dire des commerçants se fut tout de même une bonne soirée en terme de vente.

Août 2020 :

1/ M. Basilico tient une pizzeria à Mandœuvre et souhaite désormais s'installer à Seloncourt, après une visite des différents locaux disponibles, il a pris contact avec Maître STEPHAN, huissier à Hérimoncourt, qui gère la location pour le compte du propriétaire. Le loyer de 1 200€ est ramené à 1 000€ avec possibilité d'être négocié.

2/ Réunion avec les organisateurs du salon Vins et Saveurs prévu du 17 au 18/10, le nombre d'exposants est de 17 en plus des deux stands tenus par l'association CASH.

3/ La société CASINO est à la recherche d'un local d'une surface de Vente de 80m², plusieurs contacts téléphoniques sans succès. Relance par mél en date du 04/08 sans réponse à ce jour.

Septembre 2020 :

Mme Boone Céline diététicienne comportementaliste au cabinet médical à Dasle est à la recherche d'un local d'une superficie inférieure à 50 m². Contact téléphonique établi le 02/09. Elle a déjà visité des locaux sur Valentigney et Mandeuve et reprendra contact si nécessaire.

Décisions :

Monsieur Alain Kmoch clôture la séance à 18H45.